

Presseinformation vom 11. April 2023



4. Netzwerktreffen der Energie-Effizienz-Experten in der Sparkassenhauptstelle Klima-Zentrum Hohenlohe baut Netzwerke aus

Die Energie-Effizienz-Experten im Hohenlohekreis besuchten beim 4. Netzwerktreffen die Sparkasse Hohenlohekreis in Künzelsau. Dabei gab es viele Diskussionsbeiträge über Energieeinsparung, Energieeffizienz und energetische Sanierung mit aktuellen Fördermöglichkeiten. Die Energieberater profitieren von diesen Treffen und schätzen den informativen und aufschlussreichen Dialog.

Das Netzwerk wurde im Juni 2022 durch das Klima-Zentrum Hohenlohekreis gegründet und dient allen zertifizierten Energieberatern im Hohenlohekreis als Plattform des Erfahrungsaustauschs. Das Klima-Zentrum unterstützt Projekte zu Klimaschutz und beantwortet Fragen rund um Nachhaltigkeit und energetische Belange.

Die Energie-Effizienz-Experten führen in fast allen Städten und Gemeinden des Hohenlohekreises kostenlose Energie-Erstberatungen in den Rathäusern durch.